

Comunicado de prensa

Infancias sin violencia en las Américas 2024: Cumbre de Protección Infantil Organizacional

Montevideo, Uruguay – 17 y 18 de abril, 2024 - 9 a 16 h

Nos complace anunciar la próxima Cumbre de Protección Infantil Organizacional: Infancias sin violencia en las Américas. Se llevará a cabo el 17 y 18 de abril de 2024 en Montevideo, Uruguay y de forma virtual, asegurando accesibilidad global. Es organizada por Keeping Children Safe junto a la Embajada británica en Montevideo y la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo, y cuenta con el apoyo del Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay, de Aldeas Infantiles España y la Universidad de Reading.

La cumbre será una plataforma para el intercambio de buenas prácticas, conocimiento, experiencias y desafíos comunes para mejorar la protección de niños, niñas y adolescentes frente al abuso, la explotación y la negligencia.

El programa de dos días reunirá a autoridades nacionales y regionales, referentes internacionales, organizaciones sociales, instituciones académicas y de investigación de las Américas. Contará con la presencia del vicepresidente del Comité de los Derechos del Niño de Naciones Unidas (ONU), el Sr. Luis Pedernera; la representante especial del Secretario General de ONU sobre la violencia contra los niños, Dra. Najat Maalla; el subsecretario para Asuntos de Juventud de ONU, Dr. Felipe Paullier; la embajadora británica en Uruguay, la Sra. Faye O'Connor OBE; la presidenta de la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo, Jimena Fernández; el Presidente del Instituto del Niño y Adolescente de Uruguay (INAU), Dr. Guillermo Fossati; la Directora Ejecutiva de Keeping Children Safe, Sra. Sarah Blakemore; y representantes de CEIBAL, del Instituto Interamericano del Niño, Niña y Adolescente, entre otras organizaciones locales e internacionales.

El desarrollo del evento tendrá lugar en la sede de la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo, ubicada en Bulevar Artigas 1532, Montevideo, Uruguay. Ambas jornadas comenzarán a las 9 de la mañana (hora de Uruguay) y está previsto que culminen a las 16 h.

“Cada niño, niña y adolescente tiene derecho a crecer libre de violencia. La protección infantil organizacional es la responsabilidad de las organizaciones de asegurar que respetan plenamente los derechos de las infancias y adolescencias. Acabar con el maltrato infantil, la explotación y la negligencia en las organizaciones es una responsabilidad compartida y debe ser una prioridad. Por eso estamos muy felices de convocar esta cumbre junto a la Embajada Británica y a la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo. Representa una oportunidad real para marcar la diferencia en la vida de las infancias y adolescencias en Uruguay y en los países de las Américas.”

Sarah Blakemore, Directora Ejecutiva de Keeping Children Safe

“La lucha contra el abuso infantil es una de las principales prioridades del gobierno británico. Por eso, desde hace años, junto a organizaciones como Keeping Children Safe, la embajada apoya capacitaciones que involucran a personas de distintos ámbitos: militar, policial, judicial, de la sociedad civil, personas

Keeping Children Safe

involucradas en educación, salud, en políticas públicas. Es crucial que trabajemos juntos a nivel local, regional y mundial, para compartir buenas prácticas, conocimientos e información para que todos estemos equipados y desarrollemos capacidad de respuesta ante la explotación y los abusos de menores.”

Faye O’Connor, Embajadora británica en Uruguay.

"La Institución desempeña un papel crucial en la protección y promoción de los DDHH, particularmente cuando hablamos de colectivos en situación de vulnerabilidad. La población infantil y adolescente es para nosotros, entonces, una prioridad absoluta."

Jimena Fernández, presidenta de la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo (INDDHH).

“El pensamiento emergente sobre la protección se centra cada vez más en la importancia de una concepción holística y sistémica de la protección. Se requiere establecer un efectivo mecanismo de cooperación intersectorial e interinstitucional para la identificación, evaluación, derivación, asistencia y seguimiento de las víctimas y posibles víctimas de la violencia, el maltrato, el abandono, el abuso y la explotación. Es una responsabilidad compartida, por tal motivo, el Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU) reconoce las acciones positivas que desarrolla Keeping Children Safe y declara de interés institucional el evento “Infancias sin violencia en las Américas”, al cual, con gusto participaremos.”

Dr. Guillermo Fossati, Presidente del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU).

Cómo participar:

La inscripción es sin costo.

Para participar virtual o en persona, puede hacer clic aquí: <https://bit.ly/InfanciasSinViolencia-2024>

Contacto de Prensa:

- Josefina Möhle
Comunicación en Keeping Children Safe
josefina.mosle@keepingchildrensafe.global

Sobre Keeping Children Safe

Keeping Children Safe (KCS) es una organización internacional independiente sin ánimo de lucro registrada en el Reino Unido y dedicada exclusivamente a la protección infantil organizacional. Establece estándares internacionales de protección infantil organizacional para ayudar a las organizaciones a proteger a niños, niñas y adolescentes del abuso. Keeping Children Safe se guía por el principio del interés superior del niño, niña o adolescente en todo lo que hace, y trabaja con víctimas sobrevivientes de violencia en la niñez, investigadores, profesionales, responsables políticos y líderes para defender el

Keeping Children Safe

derecho de las infancias y adolescencias a estar seguras en todas las organizaciones, independientemente de su tamaño o poder.

Para más información sobre KCS visite: <https://www.keepingchildrensafe.global/es>.